
智行理财网
葛 期货？葛 期货大佬

本篇文章给大家谈谈葛 期货，以及葛 期货大佬对应的知识点，文章可能有点长，
但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，可
以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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现货黄金如何投资？

既然问到诀窍了说明正在投资或者准备投资了，那我就说说投资黄金的一些意见。

第1.当然是心态了。投资现货黄金利益高同时风险也很大，而且做现货黄金投资多
少会有一定的瘾。至少得做到盈亏都能够淡定的看待。投资现货必须用闲钱，不能
当做事业

第2.必须得了解国际大事对黄金行情波动一定影响规律

第3.最基本的高点买跌，低点买涨。见好就收，不可贪恋

第4.到正规交易平台投资，切不可听信微信上那些美女头像的一些内幕消息，她们
只会让你先尝点甜头再亏

第5.每次交易金额要在投入资金的三分之一到一半之间，不可全部资金都进行交易

暂时就说这些，但是第4点必须谨记

期货市场有哪些传奇人物？

期货市场有哪些传奇人物？

【葛卫东】

葛卫东，江湖尊号“葛老大”，2000年开始做期货，两次爆仓，2004年迅速崛起
，成为期湖中一代枭雄。血风腥雨十几载，自称“没有对手”，渴望挑战叶大户。
六年来年均收益率120%，华尔街称之“东条英机”，不讲规则，被罚1000万。目
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前资产已达120亿。

【傅海棠】

傅海棠，农民出身，曾养过六年猪，种过棉花、大蒜等。2000年开始做期货，前
两年从5万起步到1.2亿，是国内期货界的传奇人物，不看任何技术图表、不做任何
技术分析，用“天道”思想理解分析市场、指导操作方向和节奏，拥有最纯粹最朴
素的投资思想，有“农民哲学家”的称谓。

【王春禄】

王春禄，服装厂打工出身，每个月1600的工资。2012年一次偶然的机会接触到期
货并拿着打工赚的6000块钱买了一台电脑，正式进入期货市场。两年多的时间从2
000块赚到2000万，身价上亿，并投资建设自己的一座服装厂，瞬间从土鸡变成凤
凰。现在王春禄的所有账户都在持续盈利，擅长日内短线，主做基本面。2015-20
16央视实盘大赛以2200%的收益率获得收益率冠军；2017年荣获资管网最佳操盘
手；2018年受邀第一期实盘大赛夺冠高手杯学员导师；，有“期货天才”的称号。

吴洪涛：善境投资管理(上海)有限责任公司总经理，北大期货研修班、和讯期货特
约讲师，牛钱网期货交易。同年10月转战国内市场。后任职黑龙江农垦管局高级研
究员。曾多次参加蓝海密剑及期货实盘大赛并获奖。2016年他管理的3只产品回报
率均超过10倍，这位券商派的私募掌舵人以绝对优势新晋私募“一哥”。

如果你赞同我的分享请关注，评论，点赞，支持，谢谢大家！！！

其实想要做好期货也没有这么的难，找到有效的方法和工具可以帮助交易者。

怎样才能成为期货牛人？

从一名普通的期货投机者到期货牛人，就好像从士兵到将军一样，除了经受时间考
验以外，其基本前提有两：

第一，把期货作为事业认真经营，做好持续经营计划，而不是抱着赌一把就走的心
态；

第二，期货投机是一个对投机者素质要求极高的行业，要不断学习，严格要求自己
，通

过有效的办法克服人性的弱点。一个优秀的投机者需要有信心但不自大，精神自由
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但又

准守纪律，对市场充满敬畏之心，随时随地听从市场的指令，绝不会怨天尤人，幻
想着

市场会顺从自己的意愿。

在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心的投入是必不可少的条件。成
为一名期货投机高手可从以下三方面努力：

1，熟读经典书籍。无论是初级入门者还是有一定投资经验的交易员，建议熟读一
些期货投机经典书籍。这里推荐约翰墨菲所著的《期货市场技术分析》，深入研读
，并结合自身特点形成交易理念。很多成功者最后都感慨说，成功的方法就那么几
招，每个人运用的熟练程度和境界不同而已。

2，刨析自己。投机成功的本质是交易员与市场的节奏尽可能保持一至，失败的根
源都是与市场节奏不一致甚至违背市场规律。因此，一个成功的操盘手要清晰，明
确自己的性格特点，思考模式，交易习惯，并扬长避短。比如，性格急躁的人可能
并不适合中长线趋势交易，日内短线或者更合适一点；对于亏损难以忍受的人，不
适合资金回撤比较大的交易方式；性格犹豫并不果断的，不适合在盘中进行建仓与
止损的决策，需要考虑计算机辅助交易。

3，训练一技之长。一招鲜，吃遍天。在期货投机领域中，各种交易方法都有成功
的先例，有的人用一根均线就可以稳定盈利，有的人不用均线，只看K线也可以稳
定盈利。需要注意的是，每一种投资方法都需要常年累月的训练，会经历很困难的
时刻，切记"狗熊掰棒子"，掰一个，仍一个，从长线到短线，从技术分析到基本面
分析，从布林

通道到均线，几年，几十年下来，样样精通，说起来，头头是道，做起来，单单亏
损。

我身边就有一个期货牛人，从事期货交易20多年，用自己毕生心血无数次的实战
当中不断总结编辑了一套特色指标，并且是什么品种都适用，国内外期货，恒指，
都不在话下，更牛的是根据指标提示的有效压力支撑位去做单，准确率高达95%以
上，我们可以一起来看看这套指标，里面几乎里面几乎汇总了市场上出现的所有形
态，以及出现各种形态时对应的交易策略。平时他做单分析行情都是用的这套指标
，简单的列举一两个形态，给大家饱饱眼福

这个就是安装过指标的盘面比较简洁，有压力线，支撑线，趋势线，波段线，还有
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下方的多空操盘线，指标有配套的文字学习资料，这里我就不多讲了，想更多了解
的可以私信我

无论什么样的成功都不是一蹴而就的，像我身边这个研发特色指标的期货高手一样
，也是按照科学的方法成长起来，按照原则处理态势，经过大量的历史数据的观察
，历史行情的实战练习，提升盘感，认知自己，掌握市场规律，充分练兵之后再上
阵杀敌必然会有一个长足的进步。从亏损到不亏，从不亏到小盈，从小盈到真正的
盈利于市场，这是一个量变引起质变的过程，也是一个小白成长为大牛的过程。

或许借助特色指标，在出现相应信号的时候，我们去大胆的执行操作，就可以斩获
利润，跑赢市场，但是最终要做到稳赢不亏还是要依靠不断的坚持，练习和改进的
。没有一个永远的大师，只有一个不断进步的大师。

期货大佬为什么要帮别人理财？

这不是期货大佬，所谓的期货大佬，市场上没有几个，我知道的，“青泽”“逍遥
刘强”，还有几个人，他们是成立了资管公司，替别人理财。其中，刘强的传奇已
经戛然而止。国外的，如索罗斯，斯坦利.克罗，还有林克先生，他们都是在刚刚稳
定盈利了之后，就一边用自己的资金炒，一边为客户理财，之后，他们以百亿身价
登上财富榜，这是那个时代的特征。

但是为什么我现在又否定了“期货大佬要帮别人理财”这样的大佬不是大佬了呢？
因为现在的世界，已经很难再出这样的人才，期货公司已经太多，期货门槛已经足
够低。行业间都已经在向头部公司集中和拼市场了。

那么，现在再出的期货大佬，要么就是“人造”的大佬，是期货公司推出的偶像和
代言人，要么就是直接的骗子。

我为什么这么说，是因为我看到的大佬，他们经过九死一生，早已经赚够了钱，知
道适时收手，他们已经经过了生死，所以成了票友，偶尔玩一票。他们知道资本的
残酷，早已经在期海修炼成圣，劝人莫入，他们也就不会冒险为人操刀赚辛苦钱。
而不懂得适时收手的，他们已经取之于市，还诸于市。比如刘强，比如付晓军。

早期的期货大佬帮人理财，那是因为理财市场是新兴行业，所以他们涉足了，而现
在的理财市场已经非常专业，他们懂得了不凑热闹。如果现在还有人说：某某期货
大佬，自己不做交易，成立了资管公司代客理财，这要么是骗局，要么就是期货公
司的代言人，吸引大家入市而已。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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